

PEPE GRILLO



Que no quede impune

Las tragedias, como la ocurrida en la guardería ABC de Sonora terminan por desnudar a las autoridades que incurrieron en negligencia u omisión. La guardería ABC, que formaba parte del esquema de subrogación del IMSS, funcionaba en una construcción que no contaba con las condiciones mínimas de seguridad.

La estancia infantil compartía el espacio con una bodega de automóviles en donde aparentemente se originó el incendio.

No es momento de linchamientos *a priori* ni de acusaciones sin sustento.

Lo que procede es que se investigue con estricto apego a las normas y que se castigue a los responsables, que sin duda los hay.

Roban a la PGJDF

El colmo, la delincuencia no respeta ni los bienes de las autoridades.

El pasado viernes, dos sujetos armados robaron una camioneta de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal.

Los delincuentes obligaron a un agente ministerial a descender del vehículo que se encontraba en calles de la colonia Moctezuma, cerca de la TAPO. No faltó el bromista que dijo que ninguna patrulla quiso acudir al lugar, por miedo a sufrir un robo similar.

No vaya a ser que los delincuentes todavía anden por ahí, dijeron los policías que recibieron el reporte.

Otra de un hospital

El Hospital de las Américas, ubicado en el municipio de Ecatepec, Estado de México, nuevamente dio de qué hablar.

Durante la epidemia de influenza A/H1N1, el personal del nosocomio se negó a brindar atención a un paciente que había contraído el virus, con el argumento de que sólo tenía una gripe común.

Ayer, una afligida madre de familia llegó hasta el hospital con su hijo, quien se quejaba de intenso dolor en un oído.

El médico que lo revisó sospechó que el menor tenía un bicho alojado, pero no contaba con el equipo necesario: unas pinzas para extraerlo y lidocaína para mitigar el dolor.

La madre tuvo que llevar a su hijo a un médico particular del Distrito Federal, en donde finalmente atendieron al menor.

Qué sigue.

Súbete a mi moto

El Partido Socialdemócrata realizará este domingo una caravana de motocicletas por el Distrito Federal.

A la cabeza irá David Razú Aznar, dirigente del PSD en el DF, quien es motociclista profesional desde hace 20 años.

El objetivo de la caravana es fomentar el uso de alternativas de transporte que ocupe menos espacio y que genere menos contaminación, como la bicicleta y la motocicleta.

El recorrido iniciará en Paseo de la Reforma y culminará en el Ajusco.

Sexy aspirante verde

La candidata del PVEM a diputada federal por el distrito 06 con cabecera en Pachuca, Erika Ortigoza, aparece en su propaganda con posturas muy sugestivas.

Esto le ha generado comentarios y señalamientos de parte de diversos sectores de la sociedad hidalguense.

Y ahora, en lugar de estar agradecida con los efectos que ha tenido su sexy campaña, amenaza con presentar una queja ante la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo.

Si quería destacar por sus propuestas, hubiera presentado propuestas.

Pero prefirió presentar una imagen bonita y pues... destaca por su imagen bonita.

¿Sencillo, no?

Y entonces, para qué se queja.

pepegrillo@cronica.com.mx

